

NOTA DE PRENSA
PRESS RELEASE

Telefónica México lanza THE THINx, su propio laboratorio de pruebas abierto de IoT

Telefónica se posiciona a la vanguardia en innovación en México, poniendo el conocimiento y la tecnología al servicio de los demás. THE THINx, The Things Experience, es un Open Lab para emprendedores y desarrolladores especializados en IoT.

Ciudad de México, 16 de julio de 2018. Telefónica, firma reconocida a nivel mundial como líder en servicios de IoT por la consultora Machina Research, reafirma su compromiso en desarrollar proyectos que impulsen nuevas tecnologías y soluciones en nuestro país al crear **THE THINx**, un laboratorio abierto sin precedentes el cual proporciona un entorno centrado en las tecnologías de Internet de las Cosas (IOT por sus siglas en inglés) al servicio de los demás.

Con este lanzamiento, **Telefónica México** se une a la red de laboratorios abiertos que la compañía ha lanzado en España y Chile, proporcionando a los emprendedores o desarrolladores de IOT un ecosistema abierto que conecta todos los dispositivos en red, gestionándolos de forma simple y segura gracias a las nuevas conectividades IOT.

El mundo comienza a prepararse para la cuarta revolución industrial de la mano del Internet de las Cosas, cambiando no solo la forma en la que nos conectamos entre personas, sino también con los objetos que utilizamos en nuestra vida cotidiana, siendo esta tecnología de vital importancia para continuar el desarrollo del Big Data que hoy en día es tan valioso para las empresas.

Bajo este contexto, **Telefónica** desde 2015 ha trabajado para desarrollar el ecosistema IoT a través del IoT Partner Programme en México, un programa de partnership único que provee de herramientas y procesos de alta calidad a sus socios, y les permite gestionar y crecer sus negocios de forma más autosuficiente. Desde una perspectiva comercial, el ambicioso programa de socios de Internet de las Cosas permite crear un conjunto de soluciones y servicios que pueden ser comercializada por la compañía. Al programa de partners se une ahora **The Thinx**, el laboratorio abierto de innovación en IoT, que impulsará la creación y llega a México de nuevas soluciones IoT

Gracias al IoT, las nuevas redes en las que está trabajando **Telefónica** permitirán que todo lo que usemos, desde los zapatos hasta los lentes, estén conectados. *“México es un gran país para invertir y desarrollar nuevas tecnologías, por eso Telefónica, busca ayudar, a través de sus redes, a terceros que acuden a THE THINx a desarrollar sus soluciones IoT, en donde también podrán encontrar múltiples posibilidades de negocio.”* Resaltó Enri González, Vicepresidente B2B de Telefónica México

El IoT es un sistema que empieza a crecer en México, la creación de **THE THINx** permitirá explorar y experimentar los beneficios del Internet de las Cosas, a través de una gran variedad de productos inteligentes y procesos más eficientes a través de equipos tecnológicos innovadores, generando también un reto para **Telefónica** al hacer posible que sus usuarios se conecten a las cosas que les importan.

Acerca de Telefónica Business Solutions

Telefónica Business Solutions, proveedor líder de una amplia gama de soluciones integrales de comunicación para el mercado B2B, gestiona globalmente los negocios de Empresas (Grandes empresas y PyMEs), MNC (Corporaciones Multinacionales), Mayorista (operadores fijos y móviles, ISPs y proveedores de contenidos) y negocio de Roaming dentro del Grupo Telefónica. Business Solutions cuenta con un portfolio integral, innovador y competitivo para el segmento del B2B el cual incluye soluciones digitales (Cloud y Seguridad) y servicios de telecomunicaciones (servicios internacionales de voz, IP, capacidad de banda ancha, servicios de satélites, movilidad y servicios integrales de IT, fijos y móviles así como soluciones globales). Telefónica Business Solutions es una organización multicultural que desarrolla su actividad profesional en más de 40 países y cuyos servicios llegan actualmente a más de 170 países.

Más información

www.telefonica.com.mx

<http://www2.movistar.com.mx/empresas/>

Síguenos en:

@TelefonicaMX   

www.facebook.com/TelefonicaMX

www.twitter.com/TelefonicaMX

www.youtube.com/TelefonicaMX